

20 de Marzo de 2000

LIC. ALEJANDRO JUNCO DE LA VEGA
Director
Periódico Reforma
P r e s e n t e .

El día de ayer, en la columna Plaza Pública, el señor Miguel Angel Granados Chapa muestra una vez más que está mal informado, al decir que Lozano Gracia "duró menos de dos años y su conclusión fue acelerada por maniobras del propio Salinas de Gortari, que alcanzó un enorme éxito de propaganda política mentirosa. Logró entonces que la presencia en el escenario de su juicio de una vidente pareciera un desliz de la PGR y no la consecuencia natural de que ella fuera una informante, amiga del propio Salinas de Gortari..."

Lo publicado por el señor Granados Chapa, además de absurdo, es absolutamente ajeno a la verdad. La supuesta vidente conocida como La Paca nunca fue mi amiga y solamente supe de ella, antes de mi detención cuando a finales de 1994, se presentó a tratar de hacer un chantaje en mi domicilio en contra de una de mis secretarias. Pedía dinero por su chantaje y no obtuvo nada.

La señora Zetina fue pagada por la PGR, al igual que su cómplice María Bernal y ambas coludidas con Lozano Gracia, Chapa Bezanilla y Cortes Osorio (quienes además, le pagaron 500 mil dólares a un testigo para que me acusara) fabricaron la tragicomedia de la osamenta de El Encanto. Por su participación recibieron dinero de la PGR. Ramiro Aguilar Lucero, socio de La Paca, llamado por Lozano Gracia su testigo protegido, el día 16 de octubre de 1996, antes de rendir su declaración (que rindió el día 17 de octubre), recibió de la PGR dos y medio millones de pesos, por su participación en el embrollo de la osamenta. Todo ello está documentado, consta en los expedientes y está a disposición de ustedes, de todos sus lectores y del propio señor Granados Chapa.

Le suplico publique esta aclaración.

Raul Salinas de Gortari

Acaecido el 17 de marzo en la ciudad de Guadalajara, Jalisco.
Su madre, su hermana, tíos, primos y amigos rogamos
por su eterno descanso.

México, D.F., a 21 de marzo de 2000.

JUAN CANEDO VERNENFELDS

*...ste el Creador de una Época
inolvidable
de Trabajo y Éxito*

*Te has marchado a una nueva
Evolución...*

*Pero sabemos que desde la
estrella donde ahora vives,
nos seguirás iluminando*

2000

ÉXITO NEÓN
DAVID Y RICARDO
OLVERA



amos profundamente el
ecimiento del señor

SÉ RAMOS

política en estas horas tan significativas de trabajo y progreso en Chiapas.

Edgar Arrocha Graham. Coordinador de Comunicación Social.

Nunca fue su amiga

El 19 de marzo, en la columna Plaza Pública, el señor Miguel Ángel Granados Chapa muestra una vez más que está mal informado, al decir que Lozano Gracia "duró meses de dos años y su conclusión fue acelerada por manobras del propio Salinas de Gortari, que alcanzó un enorme éxito de propaganda política mentirosa. Logró entonces que la presencia en el escenario de su juicio de una vidente pareciera un desliz de la PGR y no la consecuencia natural de que ella fuera una informante, amiga del propio Salinas de Gortari..."

Lo publicado por el señor Granados Chapa, además de absurdo, es absolutamente ajeno a la verdad. La supuesta vidente conocida como La Paca nunca fue mi amiga y solamente supe de ella antes de mi detención, cuando a finales de 1994 se presentó a tratar de hacer un chantaje en mi domicilio en contra de una de mis secretarías. Pedía dinero por su chantaje y no obtuvo nada.

La señora Zetina fue pagada por la PGR, al igual que su cómplice María Bernal y ambas coludidas con Lozano Gracia, Chapa Bezanilla y Cortés Osorio (quienes además, le pagaron 500 mil dólares a un testigo para que me acusara) fabricaron la tragicomedia de la osamenta de El Encanto. Por su participación recibieron dinero de la PGR. Ramón Aguilar Lucero, socio de La Paca, llamado por Lozano Gracia su testigo protegido, el día 16 de octubre de 1996, antes de rendir su declaración (que rindió el día 17 de octubre), recibió de la PGR dos y medio millones de pesos, por su participación en el embrollo de la osamenta. Todo ello está documentado, consta en los expedientes y está a disposición de ustedes, de todos sus lectores y del propio señor Granados Chapa.

Raúl Salinas de Gortari

Reclaman ex empleados a Ferronales

REFORMA/REDACCIÓN

ADEMÁS DE SER HERMANOS, ROBERTO, GONZALO E ISMELDO Posadas Reyes tienen varias cosas en común: los tres rebasan los 60 años de edad y son jubilados, los tres trabajaron más de 20 años en Ferrocarriles Nacionales y los tres llevan años pugnando por las prestaciones laborales que, a su juicio, les adeuda la paraestatal en proceso de liquidación.

Don Gonzalo llegó ya a los 63 años de edad; durante 24 años desempeñó diversos oficios en Ferrocarriles Nacionales, como llamador, garrotero de patio y garrotero de camino.

Siendo guardavía en un cruce de la Avenida Primero de Mayo, Naucalpan, en 1986, perdió la pierna derecha en un accidente.

"A unos no nos jubilaron por lo que teníamos estipulado, nos jubiló como quiso la empresa. Desde el 88 para acá, me deben un adeudo. Estoy reclamando una nivelación de sueldo e indemnización del accidente", dice don Gonzalo.

Los hermanos Posadas Reyes forman parte de los 9 mil empleados de Ferronales que aún tienen demandas laborales contra la empresa ferroviaria paraestatal fundada en 1908 y comenzada a dismantelar desde 1986.

Según una entrevista difundida por Notimex el domingo pasado, Ramiro Sosa Lugo, director de Ferronales, mencionó que la empresa posee activos que podrían ser utilizados para atender las demandas de los trabajadores antes